

+6

CÓMO ORGANIZAR UN HALLOWEEN DE MIEDO

Fernando G. Rodríguez

WEEBLEBOOKS



WEEBLEBOOKS

© 2020

Autor: Fernando G. Rodríguez

<http://www.weeblebooks.com>
info@weeblebooks.com

Madrid, España, octubre 2020



Licencia: Creative Commons Reconocimiento-NoComercial-CompartirIgual 3.0
<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/es/>

Organizar una fiesta de Halloween donde realmente paséis miedo tú y tus amigos no es tan difícil. Solo tienes que ponerle un poco de trabajo previo, imaginación y creatividad.

En este libro te damos alguna de esas pistas o quizá no, ¿quién sabe?

Pero lo que te aseguramos es que te lo pasarás pipa leyéndolo.



EMPECEMOS POR
LOS FONDOS





La luna enorme siempre
da miedo en medio de la
noche.

Pero lo mejor es colocar
un castillo negro con las
luces encendidas.



Otro castillo siniestro, pero esta vez le añadimos murciélagos.

Sí, sé que son asquerosos, pero no sé por qué les tenemos tanto miedo. ¿Nos chuparán la sangre?



Dejémonos de castillos y vamos a un cementerio. Lo típico de Halloween y que además da muuucho miedo.

Nota para atreverse: esto se pone serio....

Otro cementerio y con una Luna enorme. Además se ven mejor las cruces y las lápidas. Esto promete...



Nota para atreverse: a ver quién entra aquí...

Y si colocamos las típicas calabazas con ojos y una sonrisa maligna, mucho mejor.



Nota para cocinar: dejar las calabazas en paz.



LOS PERSONAJES



En Halloween hay muchos personajes y todos ellos importantes. Aquí vemos al diablo alado (nunca lo había visto), el fantasma que arrastra su bola de acero (pobrecillo), la muerte y un gracioso vampiro.



Nota para pensar: ¿Los vampiros son graciosos?

Las brujas son otro personaje clave. Con su típico gorro puntiagudo, su gato... y cómo no, ¡su escoba voladora!



Nota para fijarse: mira la nariz de la bruja, realmente pequeña

Y por supuesto que no
faltan los esqueletos,
aunque sean tan bailones
como éstos...



Nota para pensar: ¿y a éstos no se le caen los huesos?

También están los espíritus que dan más miedo, sobre todo si son malos malísimos.

Nota para la próxima vez: eliminar esta imagen que me estoy haciendo caquita...

Y los fantasmas, ¡claro! Aquí tenemos a Sonrisas, Burlón,
Pequeño, Sustitos, Dientes y Serio. Este grupito hará
Halloween más divertido.



Nota para pensar: ¿pero estos fantasmas dan miedo o risa?



LOS DISFRACES



Vale, pero ¿de qué te puedes disfrazar?

Algo que dé miedo, que sea típico, que puedas llevar todo el rato y sea cómodo.

Pero sobre todo, sobre todo, algo que te guste
iiimuuuchiiiiisimo!!!

A continuación te dejamos algunas ideas...



Brujita



Vampiro



Pirata



Fantasma

Nota para la próxima vez:: quitar esos lazos al fantasma.



Demonio

Hada mala

Monstruo

Princesa

Nota para pensar: ¿qué hace una princesa en Halloween?



Frankie



Esqueleton



Hombre-lobo



Calabaza



LOS MOTIVOS



Pero... ¿qué son los motivos?

Pues son todas esas cosas típicas que pones de adornos o llevas contigo, como las telas de araña, las calabazas iluminadas y con cara, gorros, velas, botellas de pociones mágicas, candelabros, lápidas... y todo lo que se te ocurra que dé miedo de verdad.



sombrero de bruja



pócima



puchero con líquido asqueroso



ataúd



lápida



calabazas malignas



escoba voladora



casa poseída





fantasma



libro de magia



puchero con líquido asqueroso



candelabro



ojo en un bote



pócimas mágicas



mano en un bote



bola de cristal



calaveras





árbol tenebroso



luna con murciélagos



calabaza maligna



ojo asqueroso



sombrero de bruja



calavera



lápida



gato negro



mano que sale de la tierra

Nota para fijarse: no repetir objetos.



Siempre hay que colocar cosas que cuelguen en las casas. Cuántas más y más variadas mejor, así que nosotros también hemos colgado nuestras “cositas” ja, ja, ja.



LOS DULCES



Los dulces es otra cosa típica de Halloween, así que no te olvides de ellos. Sobre todo si eres padre ya que tendrás que entregarlos a los niños que llamen a tu puerta o te asustarán.

En casa también podéis ponerlos en cuencos o en las propias calabazas que tengáis.



Los hay de muchas formas: bastones, espirales, piruletas, golosinas, redondos y los típicos envueltos en su papel.



Nota importante: no comerme tantos dulces que me duele la tripa.



LAS INVITACIONES



Si queremos organizar una fiesta en casa no podemos olvidarnos de confeccionar unas invitaciones terroríficas que daremos a nuestros amigos. Les encantará.

Y además, así nadie se colará en tu fiesta si no tiene la invitación.



Nota para la próxima vez: no dejar palabras en inglés.

INVITACIÓN PARA



🎃 FIESTA 🎃

Halloween

OCTUBRE 31 2020 a las 20,30h

en casa de Ana Olanga

Nota importante: no invitar a Sofia porque se come mi merienda en el colegio



Nota importante: dar un regalo al que mejor venga disfrazado.

Esperamos que con todas estas ideas puedas organizar un Halloween de miedo y que tus amigos no lo olviden durante bastante tiempo.

¡A PASAR MIEDO!



FINN